

3<sup>ra</sup> 7/5/80

## A la Justicia Militar pasó profesor pirómano del MIR

Un profesor extremista que intentó incendiar las dependencias de EMOS de La Florida, en la víspera del 1° de Mayo, fue detenido y puesto a disposición de la Justicia Militar.

Fue identificado como Cristián Eduardo Cottet Villalobos, de filiación mirista. En los círculos extremistas operaba bajo el nombre político de "Alejandro".

Cottet Villalobos es profesor de enseñanza básica de la Escuela N° 188 de Nuñoa, y de acuerdo a la versión entregada a la prensa por los Servicios de

Seguridad, tuvo activa participación en el intento de quemar las instalaciones que EMOS posee en el Paradero 12 y medio de Vicuña Mackenna.

Este hecho ocurrió el 30 de abril último. El mencionado individuo actuó en complicidad con otros tres sujetos que se dieron a la fuga.

Efectivos policiales siguieron las pistas para aprehender a los "extremistas-pirómanos", las que dieron resultados positivos con la detención de Cristián Eduardo Cottet.



**PARTE** de los elementos incautados al mirista Cristián Eduardo Cottet Villalobos, quien junto a otros tres extremistas intentó incendiar la sede de EMOS de La Florida.

Sus compañeros de andanzas han eludido el cerco policial y aún no han caído en poder de los resguardadores del orden público.

El extremista pasó a disposición, en el transcurso del día lunes cinco de este mes, de la Primera Fiscalía Militar, donde se sustanciará el proceso correspondiente.

Cottet Villalobos está acusado de infracción a la Ley de Control de Armas y Explosivos, así como de difusión de propaganda subversiva, ya que se le incautó abundante literatura de carácter extremista.